

Neue Farbpalette

Individuelle Farbgestaltung: Für einen Teil der NETBOX-Steckdosen werden in Zukunft weitere Farben erhältlich sein, um eine geschmackvolle Anpassung an den jeweiligen Einsatzbereich zu ermöglichen. Kontaktieren Sie das A. & H. Meyer-Team für die vielfältigen Kombinationsmöglichkeiten.

- Schwarz

Signalweiß

Silber

Anthrazit

Seidengrau

Pastellviolet

Patinagrün

Opalgrün
- Black

Signal white

Silver

Anthracite

Silk grey

Pastel violet

Patina green

Opal green

New colour range

Individual colour design: Additional colours will be available for some of the NETBOX sockets in the future to enable tasteful adaptation to the respective area of application. Contact the A. & H. Meyer team for the many possible combinations.

Kontakt zum A. & H. Meyer-Team
Contact the A. & H. Meyer team



Kontaktformular



interzum.ah-meyer.de

Stilvolle Arbeitsumgebungen

Die passende Lösung für die Elektrifizierung von Möbeln an den Arbeitsplätzen von morgen: zeitlose Eleganz oder hipper Trend gepaart mit zukunftsweisender Technik.



Stylish working environments

The right solution for the electrification of furniture in the workplaces of tomorrow: timeless elegance or hip trend paired with pioneering technology.



Neue Farbpalette
New colour range



Steckdosen für Möbel Sockets for furniture

interzum 2025

A. & H. Meyer GmbH
Leuchten und Büroelektrik
Fermke 8
32694 Dörentrup
GERMANY

T. +49 (5265) 94 88-0
F. +49 (5265) 94 88-11
www.ah-meyer.de

A. & H. Meyer Sdn Bhd
528797-M
3 Jalan Astaka U8/84
Section U8, Bukit Jelutong
40150 Shah Alam
Selangor, MALAYSIA

T. +60 3 7845 7277
F. +60 3 7845 2155
www.ah-meyer.com.my

Folgen Sie uns:
Follow us:



NETBOX Point Duplex

Kompakte Ladestation

Kompakte Einbausteckdose auf kleinstem Raum mit 2 x 2 Modulplätzen und vielfältigen Konfigurationsmöglichkeiten.

Die NETBOX Point Duplex kann mit Steckdosen, USB-Ladegeräten A + C und Multimedia-Anschlüssen ausgestattet werden.

Compact charging station

Compact built-in socket for the smallest of spaces with 2 x 2 modules and a wide range of configuration options.

The NETBOX Point Duplex can be equipped with sockets, USB A + C chargers and multimedia ports.



Details

- Kompaktes Gesamtpaket
- USB-Ladegerät mit 65 Watt
- 2 + 2 Modulplätze

Details

- Compact product
- USB charger with 65 watts
- 2 + 2 modules

NETBOX Flush

Minimalistisches Design

Sogar Laptops können mit dem 65 Watt-USB-Ladegerät A + C in der NETBOX Flush aufgeladen werden. Durch die Möglichkeit zur Montage in Plattenstärken von 3-40 mm bietet die mit zwei Modulen individuell konfigurierbare Steckdose vielfältige Einsatzmöglichkeiten.

Minimalist design

Even laptops can be charged with the 65 watt USB charger A + C in the NETBOX Flush. Thanks to the option of mounting on panel thicknesses of 3-40 mm and two modules configurable with power and data, NETBOX Flush offers a wide range of possible uses.



Details

- Neue Farbpalette erhältlich
 - Werkzeuglose Montage
 - 2 Modulplätze
- New color range available*
- Toolless mounting*
- Two modules power / data*

NETBOX Fusion

Integrierte Befestigungsklemme

Mobile Tischkonfigurationen elektrifizieren? Kein Problem mit der NETBOX Fusion und der integrierten Befestigung für Plattenstärken von 12-40 mm. Erhältlich mit Steckdosen (Typ F oder Typ E) und USB-Ladegerät A + C.

Integrated mounting clamp

Electrify mobile table configurations? No problem with the NETBOX Fusion and its integrated mounting clamp for tabletop thicknesses of 12-40 mm. Available with power outlets (type F or E) and USB chargers (type A and C).



Details

- Plattenstärke 12-40 mm
 - Integrierte Befestigung
 - Schuko- und BEK Versionen
- Panel thickness 12-40 mm*
- Integrated mounting clamp*
- Schuko and BEK versions (type F and E)*

NETBOX Disc 60 NETBOX Disc 80

Bunte Vielfalt

NETBOX Disc 60 bietet eine bunte Farbvielfalt mit länderspezifischen Modulplätzen oder USB Ladegerät A+C bei nur 60 mm Einbaudurchmesser. Durch die Montage von oben gelingt der Einbau im Handumdrehen.

Colourful diversity

NETBOX Disc 60 offers a wide variety of colours with country-specific modules or USB-charger A + C and a mounting diameter of just 60 mm. Top-mounting makes installation a breeze.



Details

- Einbaudurchmesser nur 60 mm
 - Frische Farbvielfalt
 - Montage von oben
- Installation diameter 60 mm*
- Fancy colours*
- Top-mounting*

Bunte Vielfalt mit USB-Ladegerät

Die NETBOX Disc 80 bietet nicht nur frische Farben, sondern auch eine Steckdose nach Ländernorm und das USB-Ladegerät A+C.

Colourful diversity and USB charger

The NETBOX Disc 80 not only offers fresh colours, but also a country-specific power outlet and a USB charger A+C.



Details

- Einbaudurchmesser 80 mm
 - Frische Farbvielfalt
 - USB-Ladegerät A + C
- Installation diameter 80 mm*
- Fresh colour variety*
- USB charger A + C*